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Ata 002/2023. Aos oito dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às 8h30 (oito 1 

horas e trinta minutos), na sala de reuniões do Instituto de Previdência do Município de 2 

Medianeira (IPREMED), no quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, sito à Av. 3 

José Callegari, nº 647, Bairro Ipê, para primeira reunião ordinária do novo Conselho 4 

Fiscal de Previdência, presentes Estela Holz, Ivanete Carissimi Ticiani, Maria Jaquelina 5 

Steinbach, Renata Batistti, Shayana Grassi de Almeida. A Presidente Estela deu as boas 6 

vindas aos membros e repassou ao Alex de Marque – Diretor Previdenciário para 7 

explanar sobre o funcionamento e demais diretrizes do IPREMED, Alex iniciou 8 

repassando sobre a forma de contribuição feita pelos servidores ao IPREMED, que 9 

também foram criados cargos específicos para o IPREMED, através de Concurso Público 10 

Municipal, repassou quem faz parte da Diretoria do IPREMED, sendo a Diretora 11 

Presidente Marta Regiana Ribeiro Fracaro, Diretor Previdenciário sendo ele, e a Diretora 12 

Financeira Maria Gorete Marca, também repassou sobre as alterações feitas na 13 

Legislação do Instituto. Alex também comentou sobre as atribuições do Conselho Fiscal 14 

que estão previstas no art. 34 da Lei nº 425/2014, assim como ressaltou que não tem 15 

regimento interno do Conselho. Após explicou sobre as regras de aposentadoria, quem 16 

são os beneficiários, que temos 500 (quinhentos) servidores aposentados, e que o PL – 17 

Patrimônio Líquido está em 82 milhões de reais, distribuídos em investimentos, 18 

aplicações. Comentou que se algum servidor ou conselheiro tiver alguma dúvida está no 19 

site do Município no link do IPREMED os relatórios e demonstrativos, para quem tiver 20 

dúvidas ou que queira acompanhar. Foi questionado sobre o cálculo atuarial Alex 21 

comentou que foi enviado para a vencedora do Processo Licitatório para ciência e que 22 

serão convocados para o trabalho do cálculo. Alex ressaltou que para a certificação dos 23 

conselheiros terá curso preparatório a ser programado, também repassado aos 24 

conselheiros pelo Diretor Alex que a diretoria fiscaliza os contratos mais que o Conselho 25 

também precisa fazer sua função, fez as últimas ressalvas sobre o funcionamento do 26 

IPREMED. Então Estela agradeceu os apontamentos e explicações feitas por parte do 27 

Alex que vão ajudar o conselho de como deverá ser fiscalizador. Após Estela solicitou 28 

aos conselheiros definição do calendário das datas de reuniões do respectivo conselho, 29 

ficou decidido e acordado entre os membros a primeira terça-feira do mês, sendo 30 

reuniões bimestrais. Estela colocou para os conselheiros se alguém tivesse uma 31 

colocação que se manifestasse, não tendo ou nada dito, agradeceu a presença de todos 32 
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chamando para a próxima para reunião ordinária. Sem mais para o momento, encerrou-33 

se a reunião. Nada mais havendo a constar, eu Maria Jaquelina Steinbach, que 34 

secretariei os trabalhos desta reunião, lavrei a presente, a qual segue devidamente 35 

aprovada e assinada por mim e demais presentes. 36 


